

Just some questions

MattxMello

Von Misuri-chan

Kapitel 1: Scheiß Sucht...

Mello sah, wie sich der Rotschopf langsam nach vorne beugte und die Augen schloss. Er begriff allmählich was Matt wollte. Und dieser kam unaufhaltsam näher...

Beinahe panisch schaute Mello den immer näher kommenden Matt an. Was zur Hölle war in den Kerl gefahren?! Mello wusste sich nicht anders zu helfen...

Plötzlich wurde Matt von etwas Weichem gestoppt. Wie er aber sehr schnell feststellen musste, waren es nicht Mello's Lippen oder sein Gesicht. In seiner Panik hatte sich Mello eines der Sofakissen geschnappt und es kurzerhand gegen Matt's Gesicht gedrückt. Erst war der Rothaarige ziemlich enttäuscht, das sein Annäherungsversuch fehlgeschlagen war, musste dann aber wieder kichern, weil man Mello heute so unglaublich einfach aus der Bahn werfen konnte.

"Was gibt's da so dumm zu lachen?!", protestierte Mello, der gerade das Kissen von Matt's inzwischen wieder weiter entfernten Gesicht zurücknahm.

"Man kann dich heute so unglaublich leicht aus der Fassung bringen, Mel..."

Seine Stimme klang äußerst amüsiert.

"GAAAH!!! Nenn mich gefälligst nicht 'Mel', du...!!!"

Zu seiner Verlegenheit fiel Mello in diesem Moment wirklich kein Schimpfwort ein. Matt hatte es geschafft. Um den Blondem dazu zu bringen nicht mehr zu fluchen, musste man ihn wirklich ganz schön aus der Fassung bringen. In diesem Moment glich Mello einer Tomate - ihm war das Ganze ziemlich peinlich.

Am meisten, das Matt Recht hatte.

Wutentbrannt sprang der Blonde vom Sofa auf und steuerte die Küche an.

"Wo willst du hin?" Matt sah über die Sofalehne Mello hinterher.

"Weit weg von dir!", fauchte ihm der andere entgegen. Auf Matt konnte er im Moment wirklich verzichten.

Mello wühlte in einem der Schränke in der Küche rum. Er brauchte dringend Schokolade (seine ursprünglich angefangene Tafel hatte er im Wohnzimmer bei Matt's komischer Aktion fallen gelassen). Mello riss die nächste Schranktür auf, als er im anderen keine Schokolade finden konnte. Manchmal war seine Sucht nach dem leckeren Zeug ganz schön lästig. Vor allem wenn er keine fand egal, wie sehr er danach suchte.

Ob er Matt fragen sollte? Nein, dazu hatte er im Moment echt keinen Bock. Vorsichtig

lugte Mello von der Küchentür aus in Richtung Wohnzimmer. Er hörte, dass das Spiel wieder lief und das regelmäßige Klicken und Piepen von Matt's Controller. Für ihn war das Thema anscheinend gegessen. Für Mello nicht.

Apropos 'gegessen'...Plötzlich fiel ihm wieder ein, wie sehr er Schokolade wollte. Er brauchte jetzt sofort welche. Sonst würde er noch wahnsinnig werden!

"Verfickte Sucht..."

Wenigstens hatte Mello sich soweit beruhigt, dass er wieder richtig fluchen konnte.

Noch ein verstohlener Blick in Richtung Wohnzimmer. Ach was soll's...

Falls Matt ihn wieder abschlabbern wollte könnte er ihm ja diesmal in den Schritt treten. Widerwillig machte sich Mello auf den Weg ins Wohnzimmer.

Der Rothaarige ließ sich nicht stören, als sich sein Partner auf der Couch hinter ihm niederließ. Einen Moment lang herrschte Ruhe. Mello suchte mit seinen Augen taktisch den Boden nach der vorhin fallen gelassenen Schokolade ab. Wo war sie hin? Als er es vor Heißhunger nicht mehr aushielt nörgelte er schließlich:

"Maaaa~tt...wo hast du die ganze Schokolade hin...? Ich hab verdammten Heißhunger danach..."

Matt drückte eine gerade neu angezündete Zigarette im Aschenbecher aus, schaltete das Spiel abermals auf Pause und wandte sich Mello zu.

"Was krieg ich dafür, wenn ich dir die Info gebe?" Der Blonde hatte diese Frage schon oft genug gehört. Immer kurz bevor er diese Leute küsste oder mit ihnen schlief, um an Infos oder anderes zu kommen, das ihn interessierte. Aber bei Matt war das was anderes. Der Rothaarige bedeutete Mello viel und eigentlich war er sich sicher, dass der andere dieses Gefühl erwiderte.

Also warum diese blöde Frage? Sonst rückte Matt die Schokolade doch auch immer ohne weiteres raus.

Mello seufzte und setzte sich mit auf den Boden neben Matt. Ohne ihn anzuschauen begann er schließlich mit tonloser Stimme:

"Du weißt wie sehr ich diese Frage hasse..."

Keine Antwort. Mello verfluchte sich innerlich selbst für seine Schokoladensucht.

"Also, was willst du haben?" Er wandte sich Matt zu. Dieser fing schon wieder an anzüglich zu grinsen.

"Och...so einiges..."

"Dann entscheid dich gefälligst, ich will verdammt nochmal Schokolade!!" knurrte Mello.

"Ist es denn okay für dich?", fragte Matt plötzlich ernst.

"Scheißegal, Hauptsache, ich krieg am Ende was ich will. Und jetzt tu endlich was du willst, aber wenn du es übertreibst, dann knall ich dich ab!" Mello nahm seine Knarre vom Tisch und lud sie demonstrativ.

Matt war sich eigentlich sicher dass er das, was er vorhatte, nicht übertreiben würde. Und er war sich auch relativ sicher, dass Mello eh nicht abdrücken würde. Also beugte er sich abermals zu Mello hinüber.

~Kapitel 1 Ende~

Sooo...kapitel 1 wäre also auch erledigt!^^ Ich glaube hier hab ich Mello's charakter etwas besser hingekriegt...xD...langsam aber sicher ist er nicht mehr so OOC (finde ich). Wir sehen uns in Kapitel 2!

Eure Misu

